

NOTICIAS PACE UCSC

Acompañarte es nuestro compromiso

INGRESA AQUÍ

Estudiantes visitan empresa Oxiquim

Con el objetivo de generar instancias de observación y conocimiento de entornos laborales, el equipo de Exploración Vocacional organizó la visita de estudiantes de 4to Medio del Liceo Polivalente Dr. Rigoberto Iglesias Bastías de Lebu a dependencias de la División de Resinas de Oxiquim, en la comuna de Coronel.

Una instancia donde asistieron a una charla informativa de la empresa, recorrieron las diferentes dependencias y tuvieron la particularidad de conocer a un trabajador de la empresa que egresó de su mismo establecimiento, lo cual en su conjunto les permitió enriquecer su proceso de exploración vocacional.

UCSC recibe a la Mesa Birregional PACE

En dependencias de la Universidad se realizó una nueva sesión de la Mesa Birregional, instancia donde las y los presentes realizaron una evaluación de la jornada conmemorativa efectuada en el marco de los 10 años del PACE, como también se continuó esbozando una nueva actividad que se llevará a cabo en noviembre del presente año con el objetivo de destacar la importancia del Programa.



**ESTUDIANTES LICEO DE
LEBU VISITAN EMPRESA**

**MESA BIRREGIONAL PACE
EN LA UCSC**

**METODOLOGÍAS ACTIVAS
DE APRENDIZAJE EN
LICEOS**

**TALLERES ACADÉMICOS Y
PSICOEDUCATIVOS EN
CARRERA DE DERECHO**





Metodologías Activas de Aprendizaje

Profesionales del equipo de Reforzamiento de Habilidades PACE, ejecutaron en liceos de la red, sesiones de metodologías activas. Proceso que, el presente semestre, contó con la participación de 26 de los 28 establecimientos del programa. Previamente, y durante todo el proceso, se realiza un trabajo de coordinación y planificación conjunta con docentes de diversas asignaturas, para definir y desarrollar la estrategia de aprendizaje: ABProyectos, ABProblemas, Aprendizaje +Servicio, entre otras.

Talleres Abiertos para Estudiantes de Derecho

Con el objetivo de aportar en materia académica como en el ámbito psicoeducativo se realizó en la sede Santo Domingo UCSC, un taller sobre "Pensión Alimenticia" y otro sobre "Manejo de la Ansiedad y el Estrés Académico" a estudiantes de Licenciatura en Derecho.

El taller académico contempló materias sobre el marco normativo y requisitos para realizar una demanda, entre otros aspectos.

Por el lado psicoeducativo el taller integró estrategias de manejo de la ansiedad y el estrés académico, frente a evaluaciones, desarrollado en las secciones de la asignatura "Teoría del Derecho", contando con la participación de docentes del ramo.



Visita nuestra web para conocer más de este Programa <http://pace.ucsc.cl/>
¡Y síguenos en redes sociales para enterarte de nuestras actividades!

